

DNArélsè

DERNIERES NOUVELLES D'ERNOLSHEIM

22 JUIN 2025

FETE de la MUSIQUE avant l'heure ! (*)

A Ernolsheim la fête de la musique a commencé avant l'heure !

Traditionnellement la manifestation débute en soirée mais Jean-Michel LUDWIG - président du syndicat des producteurs de fruits et distillateurs- et son comité ont innové en invitant la population à les rejoindre derrière la mairie à partir de 12 heures.

Ainsi une bonne centaine de personnes ont pu s'offrir un apéritif concert donné tour à tour par la batterie fanfare, les ABM, le guitariste Alain et l'incontournable Joël. Tout cela autour d'une escalope de porc marinée ou de grillades diverses concoctées par les chefs du jour, Daniel, Jean et Jonathan.

L'ambiance était chaude. Très probablement le soleil y était pour quelque chose, mais pas que, la bonne humeur des convives aussi. Heureux de partager un repas ensemble et partager un repas ensemble c'est une fête en soi.

Au regard du sourire de la trésorière, l'initiative a été payante !



(*) Vidéo de la manifestation visible sur YOUTUBE « mnralfred »

<https://youtu.be/id271FCE5cc>

A.I.